

## Kegiatan "Police Goes to School" Polsek Nyalindung Ajak Siswa SMK Wira Utama Rayakan Kelulusan dengan Bijak

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 7, 2024 - 09:44



Kegiatan "Police Goes to School" Polsek Nyalindung Ajak Siswa SMK Wira Utama Rayakan Kelulusan dengan Bijak

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama dengan Babinsa Desa Nyalindung, Koptu Isep Depi Sopyan, telah melaksanakan kegiatan "Police goes to school" di SMK Wira Utama Nyalindung pada hari Senin, 6 Mei 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai

pukul 10.00 WIB dan bertempat di Kp. Kebonkai Rt. 01/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini diadakan dalam rangka menyampaikan himbauan kamtibmas pasca pengumuman kelulusan yang dihadiri oleh siswa/i serta orang tua murid. Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa pesan penting terkait perayaan kelulusan. "Kami mengimbau agar setelah acara pengumuman kelulusan, para orang tua harus memastikan anak-anaknya langsung pulang ke rumah dan tidak berkumpul atau melakukan aksi coret-coret baju yang kerap terjadi," ujar Aipda Suhendar.

Lebih lanjut, beliau menambahkan, "Mari kita rayakan kelulusan dengan bijak, tidak melakukan hal-hal yang membahayakan, merugikan, serta mengganggu kenyamanan orang lain. Rayakan dengan penuh syukur dan sederhana di rumah bersama keluarga dan kerabat dengan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat."

Menurut laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, kegiatan tersebut berjalan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, para siswa dapat memahami pentingnya merayakan momen penting dalam hidup mereka dengan cara yang positif dan bermakna," kata AKP Joko.

Kegiatan "Police goes to school" ini adalah bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk terus berinteraksi dengan masyarakat, khususnya para pelajar, dalam membangun kesadaran hukum dan keamanan yang lebih baik di kalangan generasi muda.